

山形市藏王倫理法人会 忘年会



去る12月4日、「山形グランドホテル」を会場に催された『山形市藏王倫理法人会2019年忘年会』。

外は冷たい時雨模様の天気も

会場内は終始温かく、ぎやかな空気に包まれました。

鈴木会長の挨拶の後、渡辺副会長の乾杯で宴が始まりました。美味しい料理とお酒が振舞われ、大人も子供楽しい時間を過ごします。



第一部「アルトサックス・ピアノミニコンサート」
第二部「井上千春 親子共演」
第三部「三味線と民謡のまつたくらしいですね。」



会員様インタビュー



新年第一回目の会員様インタビューは、昨年藏王の会員になられました『からす電機』の烏 美香子様です。

- Q.1** からす電機株式会社様の業務をお聞かせください。
小さな会社なので、細かいところまで目が行き届きます。
- Q.2** からす電機様の強みはなんでしょう？
小さな会社なので、細かいところまで目が行き届きます。
- Q.3** モーニングセミナーに参加してや職場の教養の実践をしての感想などをお願いします。

モーニングセミナーでそれぞれの立場や職種の方の考え方につれることができ、私自身の仕事・家庭に対する考え方を少しづつ変化していくように感じています。MSに参加すると緊張感もありますが、みなさん変わらず接してくださいます。女性として慌しい日々の中、学びの時間はなかなか取れません。しかし、このひとときを大切にしております。

鈴木会長の挨拶の後、渡辺副会長の乾杯で宴が始まりました。美味しい料理とお酒が振舞われ、大人も子供楽しい時間を過ごします。



毎週モーニングセミナー 前のひと時に会員同士のふれあいを楽しんでみませんか？
朝のひと時が今日を輝かせるんです！



12月14日、第76回目のMSは、サツポロビール株式会社東北本部南東北支社 松尾彰彦支社長による「サッポロビールと箱根駅伝について」でした。「スポーツマンシップに乾杯！」を社会貢献と捉え、純粋倫理に通じるものがある！との考え方から箱根駅伝への思いを熱く語っていただきました。

さて、ここで質問です！箱根駅伝の区間の中で、一番ダメージの大きい区間はどこでしょう？答えは「山下りの6区」だそうです。足の裏の皮が酷い事になるとのこと！

「秋のふれあい芋煮会」

去る9月22日、藏王倫理法人会恒例の「大芋煮会」が馬見ヶ崎河川敷で開催されました。

当日はどんよりとした曇り空で開催前は小雨も降り大変心配をしましたが、開催中は雨も降らず大盛況となりました。

なんと言つても、藏王の特色は芋煮+美味しい料理！今年は池田監査特製のカレーの大盤振る舞いとなりました。また、チーム毎に対抗

に戦を行い、つや姫などの豪華商品が当たるたびに歓声があがりました。

とりわけ子供達と共に競い合うゲームは、子供達の笑顔が花開き、これから時代を背負うたくましい姿に頼もしさを感じたひと時でした。来年もぜひひぜひ、多くの会員様のご参加をお待ちしております。

お待ちしております。

話題のモーニングセミナーから